



## 庭園をリニューアル

リハビリ庭園開所式

御前崎市総合保健福祉センター南側のリハビリ庭園「ひだまり」が改修工事を終え、4月28日、開園式が行われました。

庭園の改修は、芝の張り替え、菜園の設置、スロープ・階段の補修などが行われました。開園式では浜岡保育園の園児たちによる歌のプレゼントがあり、青空の下、かわいく元気な歌声に、利用者らは笑顔で手拍子をしながら耳を傾けていました。



## 秋の収穫を楽しみに

観光農園で田植え

門屋ふれあい観光農園で、5月3日、オーナーによるイチゴ狩りと田植え体験が行われました。

市内外から45組152人が参加し、参加者たちは、「泥がやわらかくて気持ちがいい」と普段の生活では体験できない感触を楽しみながら、丁寧にコシヒカリの苗を植えました。

今回植えた苗は門屋耕作組合が栽培管理をし、秋の収穫に向けて大切に育てられます。

## 暮らしの便利帳ができました

暮市制施行 10 周年記念事業

便利で快適な市民生活が送れるよう、御前崎市の概要や、福祉・環境・教育などの市役所の業務内容などを分かりやすく一冊にまとめた、地域行政情報誌「暮らしの便利帳」が完成しました。

この便利帳は、7月下旬から各世帯へ無償で配布します。便利帳は行政と民間による共同事業によって発行される市民ガイドで、日常生活で利用される利便性の高い情報源になっています。



## 全国へ御前崎市をPR

新キャンペーンレディ決定

新御前崎キャンペーンレディに選ばれた3人(写真左から増田奈津美さん、川口桃香さん、鈴木麻里さん)が、5月8日、市役所を訪問し、石原市長に就任の報告と今後の抱負を話しました。任期は2年、大産業まつりなどの市内のイベントや、県外友好都市で開催されるイベントで御前崎を広くPRします。石原市長は「御前崎市の素晴らしさを全国にPRしてください」と話しました。